

# „Midnand“ im Wohnzimmer

Gemeinschaftsgefühl stärken und Generationen zusammenbringen

VON PETER STRIM

**Bad Feilnbach** – Das Tannenhof Wohnzimmer in Bad Feilnbach wurde ins Leben gerufen, um das soziale „Midnand“ zu fordern und die Bürgerverständigung des Ortes zu stärken. Es richtet sich an Bürger jeden Alters und jeder Herkunft, unabhängig davon, ob sie schon immer in der Gemeinde Bad Feilnbach leben oder zugezogen sind. Das Ziel ist es, das Gemeinschaftsgefühl zu stärken, den Zusammenhalt zu fördern, Generationen zusammenzubringen und der Vereinsamung im Alter entgegenzuwirken.

**Aktionstag gewährt Einblick**

Birgit Siewert, Ansprechpartnerin für das Tannenhof Wohnzimmer und ihre Partner haben dieses Ziel ins Auge gefasst und einen Einblick in ihre Ideenschiene im Rahmen eines Aktionstages gewährt. Das Thema war „Ostern“, das bei interessierten Gemeindebürgern, aber auch bei Gästen, die den Ort für einen Marktbesuch oder Urlaubsaufenthalt besuchten, auf große Resonanz stieß.

Die „Kreativ Werkstatt“ war geöffnet, die sonst jeden Dienstag von 14 bis 16 Uhr einen „Offenen Ratsch- und



**Verstärkung für den Osterhasen:** Als Patin aus der „Kreativ-Werkstatt“ bastelte Renate Fehse mit den Kindern bunte Hasenmasken.

FOTOS STRIM



**Ostersträuße als Dankeschön** vom Team „Tannenhof Wohnzimmer“ (ab Zweite von rechts) Renate Fehse, Heidi Schulz, Marlene Riedl und Birgit Siewert an das Team „Pflege und Betreuung Bad Feilnbach“ (von links) Brigitte Troibner, Hans-Jürgen Monden, Brigitte Eisner sowie (rechts) Dominik Wendlinger.

Polizei 110  
Rettungsdienst/  
Feuerwehr 112  
Giftnotruf 089/19240

Ärztlicher  
Bereitschaftsdienst  
116117  
Ärztlicher Notdienst  
Krisendienst Psychiatrie  
„Wähle Dein Leben“  
Bezirk Oberbayern  
24 Std., 0800/655 3000  
(Anruft kostenfrei)

„Midnand“ in den Vordergrund zu stellen.  
Passend zu Ostern gab es im Außenbereich ein „Oarscheinb“ und das „Oarobegga“ mit hartgekochten Eiern. Die Ergebnisse konnten sich sehen lassen. Es wurden beispielsweise Hasenmasken hergestellt, an denen sich vor allem Kinder mit reichlich Fantasie und Anleitung von Erwachsenen erfreuen konnten.

## Ein Dankeschön für das Pflegeteam

Im Rahmen von Bastelaktionen entstanden Osterdekorationen und nette kleine Ostersträuße mit Palmzweigen, die als Anerkennung für ihre Arbeit an das Team von der „Pflege und Betreuung Bad Feilnbach“ übergeben wurden. Birgit Siewert werte den Aktionstag am Ende als gelungen und erfolgreich. Siewert und ihr Team verweisen auf weitere Informationen und Aktionen im Internet unter [www.tannenhof-wohnzimmer.de](http://www.tannenhof-wohnzimmer.de).

## ONLINE-SUDOKU

Gehirnjogging hält fit!  
Als Abonnement können Sie bei uns täglich ein neues Zahlenrätsel lösen.

[ovb-online.de/raetsel](http://ovb-online.de/raetsel)

## GROSSKARO

Männergesangverein – ausflug am Samstag, 1. nach München-Schleißheim mit Führung durch Schloss und Fahrt zum